

Denuncian reiterados ataques de perros a vehículos y ciclistas en calles céntricas de Los Ángeles

Esta situación causaría no solo problemas de seguridad, sino que perjuicios económicos porque las mordidas obligan al cambio del neumático. Desde la Municipalidad reconocieron que no tienen la facultad para hacerse cargo.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl

Jaurías de perros están atacando a automóviles y ciclistas en diversos puntos de la ciudad de Los Ángeles, de acuerdo a la denuncia realizada por conductores quienes advirtieron que los incidentes provocan problemas tanto en seguridad, como en lo económico para quienes son afectados.

René Escobar Pérez es un chofer de la línea de radiotaxis San Cristóbal en Los Ángeles, quien hizo ver su preocupación por los ataques perpetrados por los perros que muerden o tratan de morder las ruedas de los vehículos. En el caso que los canes logren su propósito, la única acción posible es reemplazar el neumático, lo que se convierte en un gasto no contemplado para los profesionales de la conducción, que utilizan los móviles como fuente de

empleo.

"Todos los días circulamos por la parte central de Los Ángeles y los perros del sector de la Universidad Santo Tomás, por la avenida Ricardo Vicuña, se juntan a ladrarle a los neumáticos de todos los que pasan por ahí. A dos colegas les rompieron los neumáticos, se los mordieron, se los hicieron tira", comentó.

El sector descrito no es el único donde se reportan incidentes de ese tipo. Otros lugares son el entorno de la plaza de armas, la avenida Ricardo Vicuña frente al supermercado Jumbo, entre otros.

Debido a estos hechos, René Escobar – aunque reconoció no hacer presentado un reclamo formal al municipio – interpelló a las autoridades a hacerse cargo de estos animales: "Alguien tendrá que hacerse responsable o ayudar a solucionar el tema de los perros vagos que andan, que parecen perros delincuentes ahora porque les hacen hoyos



a los neumáticos".

Explicó que "los perros no pinchan un neumático como un clavo, el cual uno lo puede reparar. Al morder el neumático, le sacan pedacitos y eso no tiene reparación, por lo que hay que entrar a reparar el neumático entero".

De todas formas, el equipo de prensa de Diario La Tribuna realizó las consultas sobre quiénes son los responsables por el "cuidado" de estos perros, y si hay algún plan de resguardo en cuanto a la seguridad también de peatones.



"NO PODEMOS RETIRAR PERROS"

Aunque se realizaron las consultas respectivas en la municipalidad respecto de este incidente, no se obtuvo respuesta. Sin embargo, durante la sesión del Concejo Municipal del pasado martes 9 de julio, la encargada del departamento de Zoonosis y Tenencia Responsable de Mascotas, Jasmín Bastidas, señaló que "en cuanto a la ayuda, cuando nos dicen 'que la Municipalidad retire estos perros', nosotros no podemos retirar perros porque no tenemos donde dejarlos. Nosotros no tenemos un canil, tenemos un centro de mantenimiento cuyo protocolo de ingreso es a lo menos que cuente con su calendario de vacunación al día y con desparasitación".

Frente a los temas de seguridad por los perros en las calles, la encargada respondió que es un asunto que "nos atañe a todos los municipios, y la verdad es que hay un punto O. Nadie sabe qué hacer ni tampoco cuál es la fórmula exacta. Por una parte, están los animales asilvestrados en que no podemos hacer un control a través de la eutanasia porque la ley lo prohíbe".

La opción es el denominado control de nicho, que implica la captura del animal, su esterilización o castración, implantarlo y devolverlo al mismo lugar donde se le encontró. "Pero no tenemos ninguna otra fórmula ni nadie tampoco la ha creado aún, y ahí hay un tema de Estado", afirmó la encargada municipal.

